

Kenalan Leadpro		
selaras.membumi_Afina Azka_Yogyakarta	Deskripsi dan lingkup leadpro temanmu?	Platform edukasi yang memfasilitasi dalam menyeimbangkan pikiran, jiwa, tubuh. Project ini melingkupi masyarakat yang berada di Sleman, DIY.
	Apa masalah yang diselesaikan?	Pemanfaatan bahan alam dalam menyeimbangkan body, mind, and soul balance
	Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Pemberdayaan masyarakat dan mengutamakan cross-kingdom communication. Project dilakukan dalam bentuk social media campaign, sharing session, talk show, kelas memasak, dan pembuatan film pendek
Aksi Perempuan Muda Indonesia_Putri Agustin_Padang	Deskripsi leadpro temanmu?	Komunitas independen dengan fokus edukasi pada perempuan untuk berdaya dan berkarya. Lingkupnya adalah perempuan usia 15-64 tahun.
	Apa masalah yang diselesaikan?	Pemberdayaan perempuan muda dalam berkarya sebagai salah satu bagian yang berperan dalam agent of change
	Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Edukasi melalui ruang sharing, pelatihan, kunjungan organisasi/lembaga terkait, kampanye sosial media, dan pendampingan perempuan
Sakola kembara_Annisa Rahmawati Kisam_Bandung	Deskripsi leadpro temanmu?	Sekolah non-formal gratis bagi siswa/i SMA/ sederajat di Bandung Barat, Purwakarta, dan Lembang dengan bimbingan dari mahasiswa.
	Apa masalah yang diselesaikan?	Pendidikan yang belum merata di Desa dengan ekonomi ke bawah
	Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Project dimulai dari Bandung, lalu menyebar ke desa lain. Project dalam bentuk roadshow pendidikan, kegiatan belajar mengajar, asrama intensif, campus tour, jalan-jalan, AHA time, dan konseling
Taman aksara_Diva Maharani Putri_Malang	Deskripsi leadpro temanmu?	Program peningkatan minat baca anak-anak terhadap buku
	Apa masalah yang diselesaikan?	Minat baca anak-anak
	Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Project berupa iklan dengan metode read-aloud. Media belajar yang digunakan yaitu buku, alat gambar mewarnai, dan permainan sensorik-motorik anak
Kakak Panti Indonesia_Fadhillah Arafah_Medan	Deskripsi leadpro temanmu?	Pengabdian masyarakat oleh anak muda dengan mengajar panti asuhan usia 4-16 tahun di Sumatera Utara
	Apa masalah yang diselesaikan?	Pendidikan dan perolehan kasih sayang pada anak panti
	Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Mengajar mingguan rutin dengan mata pelajaran Matematika, Bahasa Inggris, dan mengaji
Desa Wisata Wayang Sidowarna_Harnanda Mita_Solo	Deskripsi leadpro temanmu?	Pembuatan desa wisata dengan basis famtrip sehingga dapat mendukung kewirausahaan KBA Solo. Lingkup project ini adalah 70 pengrajin warga Desa Sidowarna serta wisatawan domestik dan mancanegara. Terdapat banyak spot wisata, salah satunya Workshop Lukis
	Apa masalah yang diselesaikan?	Penurunan pesanan saat Covid-19 sehingga pengrajin tidak dapat memenuhi kebutuhan rumah tangga

		Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Pembuatan inovasi souvenir dari limbah dan bahan alam, pembangunan kelembagaan, CSHE, dan digital marketing, serta pengembangan potensi desa lainnya
	BicaraPede Academy_Qaedi Luthfi_Surabaya	Deskripsi leadpro temanmu?	Start-Up pada bidang pelatihan public speaking dan komunikasi. Lingkup project yakni pelajar, mahasiswa, pekerja, dan umum dengan rentang umur 15-40 tahun.
		Apa masalah yang diselesaikan?	Individu yang belum memiliki kepercayaan diri atas soft skill dan butuh platform belajar sehingga dapat mengatasi permasalahan Indonesia's Skill Gap 2025
		Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Bermodel bisnis B2C dengan course dan video on demand learning, serta bekerjasama dengan universitas dan perusahaan untuk pelatihan karyawan.
	Graeen Community_Athallah Naufal_Solo	Deskripsi leadpro temanmu?	Komunitas pada bidang kepedulian lingkungan dengan lingkup masyarakat sekitar Solo dan para pemuda Indonesia
		Apa masalah yang diselesaikan?	Isu pemanasan global
		Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Project berupa awareness campaign, tree planting, tree planting, sustainable waste management, dsb.
	Green Value Indonesia_Maghfira Nadya Salsabila_Jakarta	Deskripsi leadpro temanmu?	Platform media sosial yang menyuarakan isu sampah rumah tangga untuk meningkatkan kesadaran serta mengubah mindset masyarakat. Lingkup project ini adalah anak muda dan rumah tangga
		Apa masalah yang diselesaikan?	Sampah rumah tangga yang belum dikelola
		Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Konten edukasi terkait kesadaran dan aplikasi pengelolaan sampah di kehidupan sehari-hari
	Yagotyuk_Armida Asya Farhani_Bali	Deskripsi leadpro temanmu?	Project budidaya maggot sebagai solusi permasalahan lingkungan dengan pengolahan limbah organik yang berkelanjutan. Lingkup project ini yaitu masyarakat umum, rumah tangga, peternak, dan petani
		Apa masalah yang diselesaikan?	Isu lingkungan seperti limbah organik
		Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Budidaya maggot yang dihasilkan dari telur lalat hitam sehingga dapat mendegradasi sampah lebih cepat

Collabs Leadpro		
selaras.membumi_Afina Azka_Yogyakarta	Kolaborasi apa yang akan kamu bangun bersama temanmu?	Social media campaign
	Kapan rencananya itu akan dilaksanakan?	Mei pekan ke-2
	Apa target yang ingin kalian capai?	Edukasi dan meningkatkan awareness mental health yang bisa diperoleh dari hal-hal kecil
Taman aksara_Diva Maharani Putri_Malang	Kolaborasi apa yang akan kamu bangun bersama temanmu?	Media belajar mewarnai
	Kapan rencananya itu akan dilaksanakan (tuliskan bulan dan pekan keberapa)	Maret pekan ke-1
	Apa target yang ingin kalian capai?	Metode mewarnai yang tepat sasaran
Desa Wisata Wayang Sidowarna_Harnanda Mita_Solo	Kolaborasi apa yang akan kamu bangun bersama temanmu?	Sharing session workshop dan pameran seni
	Kapan rencananya itu akan dilaksanakan (tuliskan bulan dan pekan keberapa)	Agustus pekan ke-4
	Apa target yang ingin kalian capai?	Membuat pameran seni dengan metode yang menarik